

Luis Almagro carece de ética, afirma intelectual de Bolivia



Imagen de archivo/RHC

La Paz, 22 mar (RHC) El sociólogo boliviano Raúl García Linera aseguró este miércoles en entrevista a Prensa Latina que el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, carece de toda ética.

“Llegó a la OEA de la mano de un gobierno progresista, el de José Mujica, del que fue canciller, y tal parecía que ese foro dejaría de ser el ministerio de colonias de los Estados Unidos que Cuba denunció desde la década de 1960”, afirmó.

García Linera ofreció una entrevista exclusiva a esta agencia de noticias a propósito de la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes y Jefas de Estado y de Gobiernos, que tendrá lugar en Santo Domingo, República Dominicana, el 25 de marzo.

“Sin embargo -comentó el analista-, no existe peor persona que aquel que prefiere ser un converso porque es el sustento de la traición, y ese es el caso de Almagro, una persona que si alguna vez fue de

izquierda hoy reniega de su pasado y no tiene un ápice de moral».

Comentó el entrevistado que al secretario general de la OEA no le queda otro remedio que trabajar servilmente para quienes consideran a Latinoamérica y el Caribe como su “patrio trasero”.

“Almagro se sostiene en ese cargo porque el Gobierno de los Estados Unidos así lo ha decidido”, consideró García Linera.

En relación con la cimera de Santo Domingo, opinó que en las vísperas, Almagro intenta calumniar y agredir con campañas de desprestigio a los Gobiernos independientes, soberanos y progresistas de la región.

Observó, empero, que para él y otros servidores de los Estados Unidos resulta un inconveniente confundir a la comunidad iberoamericana porque, por ejemplo, México demostró más de una vez que no se le puede doblegar, como ocurrió con el maíz, con la energía, con el litio.

“Es decir, el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, siempre le recuerda a Estados Unidos que nuestra región no es su patio trasero, que somos países soberanos”.

Añadió el sociólogo que ahora a Washington le resulta imposible promover, organizar, declaraciones contra gobiernos progresistas como los de Cuba, Venezuela, Colombia, Brasil, Nicaragua y Bolivia, por mencionar algunos ejemplos.

“Me imagino que Almagro y sus cómplices intentarán apoyar al actual Gobierno de Perú, donde ocurrieron crímenes, pero que busca mostrar cierta legalidad”, subrayó.

Observó, sin embargo, que, en relación con Venezuela y la potencia moral y solidaria que es Cuba, al imperio no le queda más remedio que moverse en el discurso de hace 60 años, el de la Guerra Fría.

“Hay que decirlo -razonó el estudioso-, la derecha internacional no sale de la Guerra Fría, sigue con sus discursos trasnochados y solo enarbola la enemistad “contra el comunismo”, manejada, organizada, articulada desde el Norte».

Reiteró que carente de toda ética y sin argumentos contra los gobiernos progresistas y soberanos de Latinoamérica y el Caribe, la ultraderecha internacional recurre al discurso de 60 años atrás.

“En fin, queda muy poco margen de maniobra para la OEA y su actual secretario general, quien carece de toda ética y ya no tiene nada que perder», dijo.

“Su destino está definido: concluirá su mandato y se quedará exiliado en Estados Unidos, donde vivirá protegido como Gonzalo Sánchez de Lozada y Carlos Sánchez Berzaín, los autores de la masacre de El Alto, en Bolivia, en octubre de 2003, con un saldo de más de 80 muertos y 400 heridos”, pronosticó García Linera.

“Este señor Almagro carece de futuro porque ya no tiene un mínimo de ética, ya no amerita la más mínima atención porque no puede mostrarse en ningún escenario como representante de América Latina y el Caribe”, señaló.

En referencia a los países de la zona que se extiende del Río Bravo hasta la Patagonia, el analista concluyó que deben potenciar los procesos defensores de la independencia y la soberanía con justicia social, “como en su momento hicieron líderes continentales como Fidel Castro y Hugo Chávez”.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba